

1年生学年だよ！

メリハリ つながり チャレンジ

令和5(2023)年10月4日 第39号
吹田市立第二中学校第一学年

体育祭に向けての練習スタート

今週より本格的に体育祭の練習が始まりました。小学生の頃と違って、中学校の体育祭はクラス対抗。1年生の3クラスの中で優勝を目指します。すべての競技の結果から決める総合優勝だけでなく、学年種目や綱引きの優勝、クラス旗のコンテストにも賞状がでます。体育委員を中心にクラスの仲間と協力して（いじめ予防授業で学んだ「エンパシー」や「リスペクト」が大切になるね！）目標を持って取り組みに向かっていってほしいなと思います。



芸術的な活動も…陶芸授業

美術の時間には、オリジナルの皿を作る陶芸の授業が行われました。陶芸教室の先生にも来ていただき、土をこねお皿の形にし、ハンコをおしてオリジナルデザインのお皿が完成！焼きあがるには少し時間がかかりますが、どんな形で返ってくるかが今から楽しみです！

人権文化祭の展示作品などを見ていると、美術分野で自分の力を発揮している人がたくさんいることがわかります。体育に美術、もちろん普段の教室での授業。学校の活動にはいろいろな場面がありますね。ひとりひとりの「もちあじ」を認め合い、存分に発揮できる雰囲気を作っていきたいね。



来週の予定

日付	行事	持ち物や連絡
10/9(月)	スポーツの日	
10/10(火)	特別時間割(50分×6)6限学年練習	
10/11(水)	特別時間割(50分×6)5・6限学年練習	生徒会選挙受付開始
10/12(木)	特別時間割(50分×6)5・6限全体練習	
10/13(金)	特別時間割(1・2限授業 3~6限 予行練習)	

※来週は体育祭練習のためすべて体操服登校です。